



**Ashgabat International School
Process for Accepting and Evaluating Scholarship Applicants
For School Year 2025-26**

By applying for scholarship and by signing below, applicants and their families attest to their understanding of and acceptance of the following guidelines:

1. The Advisory Board has the final say in all matters related to scholarship, including who receives scholarships and the application process. Acting in the best interests of the school, the Advisory Board reserves the right to accept or deny any applicant for scholarship and to alter or halt the process at any time.
2. In an effort to make the scholarship application process as fair and transparent as possible, the Advisory Board has adopted an application process to help guide the selection of scholarship recipients. That process is described in part in this document.
3. The community will be notified of the scholarship application window via the school newsletter, which is available online or at the school. Applications may not be accepted after the advertised deadline.
4. Families are responsible for submitting all proper paperwork. Incomplete applications will be scored as-is and may be rejected.
5. The Board-approved Scholarship Policy identifies three critical areas sought in scholarship recipients: Academic Excellence; Financial Need; and Likelihood for Contributing to Turkmen People/Culture as an Adult. Applicants will be assessed in these areas. Assessment may consist of formal testing, writing samples, prior school records, references, interviews, etc.
6. Applicants may be required to attend testing sessions and to submit supporting documents as well as attend a trial day. Testing sessions are determined in advance and may not be rescheduled and supporting documents may not be accepted after the deadline. Lack of testing and/or supporting documents may result in a lower score.
7. Applicants must turn 10 Years Old by October 31, 2025 and applicants cannot be older than 14 by October 31, 2025.
8. Parents and/or students may be asked to attend a personal interview. Failure to attend an interview may result in a lower score.
9. Top applicants will be placed on a shortlist according to the criteria above. An applicant's family will be notified of their candidacy and the number of anticipated openings for the following school year.
10. Final determination of scholarship openings will be determined prior to the start of the school year. Once the number of openings is finalized, parents will be notified of the opportunity to attend AIS.
11. A scholarship is granted for a single academic year and is not automatically renewable. A thorough review of all scholarship students' academic and behavioral performance will be conducted by the Advisory Board in the spring of each year. Students with low academic performance, demonstrated behavioral issues or poor attendance may not have their scholarships renewed for subsequent academic years.
12. A student's scholarship may be revoked if his/her academic performance shows that the student is not making progress (i.e. receiving "D" grades in more than two units/classes) in all classes.
13. The Advisory Board reserves the right to require scholarship recipients to demonstrate continued financial need prior to renewing the scholarship for the next academic year.
14. A student who has had his/her scholarship revoked may only regain scholarship status through the normal scholarship application process.
15. The scoring rubric used to score applicants include criteria such as:
 - a. Applicant's age
 - b. Applicant's prior experience in their previous school including behavior, social and academic activity.
 - c. Applicant's academic achievement in mathematics and reading (English), as demonstrated by the results of a test administered by AIS.
 - d. Financial need
 - e. Articulation of post-secondary educational plans
 - f. Articulation of plans to use education to contribute to the Turkmen people/culture.

Name of student applying for scholarship: _____

Signature of Parent/Guardian

Date



Scholarship Application Timeline

For the 2025-2026 School Year

During the 2024-2025 School Year

| | |
|--|---|
| Scholarship application window opens. School advertises via the school newsletter, Facebook, Instagram, Saturday School and the school website. Window closes on April 18 th at 4:00pm. | Application Window: April 7-18, 2025 |
| Scholarship applicants take tests at Ashgabat International School. | April 21-23, 2025 |
| Applicants are scored and ranked according to criteria. | April 30, 2025 |
| Top 12 applicants interviewed at AIS | May 5 & 6, 2025 |
| Scholarship recipients are notified. | Late May 2025 |

**Ашхабадская международная школа
Процедура приёма заявок на стипендию и проведения конкурса
на 2025 – 2026 учебный год**

Подписывая данный документ, кандидаты на стипендию и их семьи подтверждают, что ознакомлены с нижеприведёнными правилами и принимают их.

1. Последнее слово во всех вопросах, касающихся стипендии, остаётся за Консультативным Советом школы. Именно он решает, кто получит стипендию и процесс подачи заявок. Действуя в интересах школы, Консультативный Совет оставляет за собой право принять или отклонить некоторые из анкет на стипендию, а также изменить или приостановить процесс приёма анкет в любое время.
2. Консультативный Совет разработал определённую процедуру проведения конкурса, чтобы присуждение стипендии было максимально справедливым и прозрачным. Описание этой процедуры приводится ниже в данном документе.
3. Сообщество будет уведомлено о начале приёма заявок на получение стипендии через школьную газету, которая доступна онлайн или в школе. Анкеты на стипендию принимаются только в установленные сроки приёма документов.
4. Родители учащихся несут ответственность за предоставление всех необходимых документов. Анкеты, не заполненные до конца, будут приняты, но могут быть отклонены.
5. Утвержденная Консультативным Советом школы стипендиальная политика определяет три критерия в выборе кандидатов: успеваемость в учёбе, финансовое положение семьи, будущий вклад в развитие Туркменистана. Все кандидаты будут оцениваться в соответствии с этими критериями. На конкурсной основе будут рассматриваться результаты тестирования, стиль письма, успеваемость в школе, рекомендации, интервью и так далее.
6. Кандидатам будет предложено пройти тестирование после предоставления соответствующих документов, а также посетить пробные уроки. Дата проведения тестирования определяется заранее и не будет изменена, а документы не будут приниматься после окончания установленного срока подачи документов. Слабые результаты тестирования и/или отсутствие всех необходимых документов могут привести к низким баллам.
7. Заявителям должно уже исполниться 10 лет к 31 октября 2025 года, и они не могут быть старше 14 лет к 31 октября 2025 года.
8. Родителям и/или учащимся будет предложено пройти интервью. Отказ от интервью может привести к низким баллам.
9. Самые лучшие кандидаты будут названы после окончательного подсчёта баллов. Родители успешных кандидатов будут проинформированы о результатах и количестве ожидаемых мест стипендиатов на следующий учебный год.
10. Окончательное количество мест на стипендию будет определено до начала учебного года. Как только количество мест будет определено, родители будут проинформированы о возможности обучения детей в АМШ.
11. Стипендия предоставляется на один учебный год и не продлевается автоматически. Весной каждого года Консультативный совет тщательно рассматривает успеваемость и поведение каждого учащегося, получившего стипендию. Студентам с низкой успеваемостью, неудовлетворительным поведением или плохой посещаемостью стипендия на последующие учебные годы может быть не продлена.
12. Стипендия учащегося может быть аннулирована, если он/она не показывает хороших результатов по успеваемости (т.е. при получении оценок "D" по более, чем двум разделам / предметам) на всех занятиях.
13. Консультативный совет оставляет за собой право требовать от стипендиатов подтверждения необходимости финансовой поддержки на следующий учебный год.
14. Учащийся, лишенный стипендии, может лишь восстановить в статусе стипендиата в рамках обычного процесса получения стипендии.
15. Нижеперечисленные критерии в выборе кандидатов будут оцениваться по балловой системе:
 - a. Возраст кандидата
 - b. Опыт учёбы кандидата в предыдущей школе, включая его поведение, социальную и академическую активность.
 - c. Успеваемость в учёбе по математике и чтению (английский язык), которые определяются по результатам тестирования, проводимого АМШ.
 - d. Финансовое положение семьи
 - e. Дальнейшие планы на получение высшего образования
 - f. Определение целей в получении образования для внесения вклада в развитие Туркменистана.

Фамилия и имя учащегося, подающего на стипендию: _____

Подпись родителя/опекуна

Дата

Этапы проведения конкурса на стипендию

на предстоящий 2025-2026 учебный год

в течение текущего 2024-2025 учебного года

| | |
|---|---|
| Объявление о конкурсе на стипендию. Информация публикуется в школьной газете, размещается на школьной странице в Facebook, Instagram, объявляется слушателям субботней школы, а также размещается на школьном веб-сайте. Последний день приёма документов - 18 апреля, в 16:00. | Приём анкет на стипендию 7-18 апреля, 2025 |
| Проведение теста для кандидатов на стипендию в Ашхабадской международной школе | 21-23 апреля 2025 года |
| Ведение подсчёта набранных баллов и отбор кандидатов в соответствии с установленными критериями | 30 апрель 2025 года |
| Проведение интервью у 12-ти лучших кандидатов на стипендию. Место проведения интервью - АМШ. | 5 и 6 мая 2025 года |
| Стипендиаты будут проинформированы | Конец мая 2025 года |